
GRÜNE-Fraktion
Stadtverordnetenversammlung Dreieich

Dreieich, den 09.04.2022

An die Frau
Stadtverordnetenvorsteherin

Betrifft: Anschluss an Initiative “Lebenswerte Städte durch angemessene
Geschwindigkeiten” der Agora Verkehrswende

Die GRÜNE-Fraktion beantragt, die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

„Die Stadt Dreieich schließt sich der kommunalen Initiative Lebenswerte Städte durch
angemessene Geschwindigkeiten der Initiative Agora Verkehrswende (Stiftung Mercator) an.“

Begründung:

Im Juli 2021 haben sich sieben Städte in Deutschland zusammengeschlossen, um sich

gemeinsam bei der Bundesregierung stark zu machen für mehr Handlungsspielraum im

Blick auf die innerörtliche Höchstgeschwindigkeit. Seit Juli 2021 sind ihnen bereits über 100

weitere große und kleine Kommunen gefolgt.

Zusammen mit Agora Verkehrswende (Stiftung Mercator) senden diese Kommunen damit

klare Signale an die Bundesregierung. Zudem suchen sie den Diskurs zur Gestaltung der

Verkehrswende mit verschiedenen Akteuren und erarbeiten in Projekten und Studien konkrete

Handlungsempfehlungen für die Gestaltung der Verkehrswende in den Städten.

Niedrigere Geschwindigkeiten dienen neben der Verkehrssicherheit auch der Reduktion von

CO2-Ausstoß und senken den Lärmpegel in den entsprechenden Straßen.

Mit dem Beitritt zum Bündnis positioniert sich die Stadt Dreieich klar zur Verkehrswende und

macht sich stark für mehr Handlungsspielraum bzgl. innerörtlicher Höchstgeschwindigkeiten.

Weitere Informationen unter:

https://www.agora-verkehrswende.de/presse/newsuebersicht/100-staedte-fuer-mehr-tempo-30

-1/

F. d. F.

gez. Linda Hein (Fraktionssprecherin)
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